



Straßenkinder sagen „Danke“

Dezember 2017

Sehr geehrte Damen und Herren,

beim Blaichacher Adventsabend 2017 gab es wieder schöne Sachpreise und interessante Gutscheine bei der traditionellen Tombola zu gewinnen. Der Erlös geht an das Straßenkinderprojekt „Reconciliação“ in Sao Paulo/ Brasilien mit dem die Evang. Kirchengemeinde Immenstadt-Blaichach seit 25 Jahren eine enge Partnerschaft verbindet. Damit werden u.a. die zahnärztliche Behandlung der Kinder, berufsvorbereitende Kurse für Jugendliche und die sozialpädagogische und psychologische Betreuung traumatisierter Kinder fortgeführt. Ein Teil des Erlöses geht an den „Blaichacher Hilfsfonds“, der Hilfebedürftige in der Gemeinde unterstützt.

Viele Geschäftsleute, Vereine und private Spender in Blaichach, Immenstadt und Sonthofen haben den Erfolg erst möglich gemacht.

Dafür ein herzliches Vergelt's Gott!

Feliz Natal e um próspero Ano Novo

wünschen die ehrenamtlichen Helfer im „Arbeitskreis Straßenkinder“ der Ev.-Luth. Kirchengemeinde Immenstadt- Blaichach und die Verantwortlichen der „Reconciliação“ in Brasilien.

Mit freundlichen Grüßen

Gabriele Bleher (Pfarrerin)

Gerhard Bunk (Sprecher des AK)

www.immenstadt-evangelisch.de , Spendenkonto: Evang.-Luth. Kirchengemeinde Immenstadt-Blaichach, Sparkasse Allgäu, IBAN: DE 79 7335 0000 0000 0710 27 Stichwort „Straßenkinder“, Pfarrbüro Immenstadt, Mittagstr.8, 87509 Immenstadt